
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

 

3. IAIスタジアム
す た じ あ む

で サッカー
さ っ か ー

の試合
し あ い

がある日
ひ

は 「日本
に ほ ん

平
だいら

さくら通
どお

り」を交通
こうつう

規制
き せ い

※します 

※試合
し あ い

を 見
み

に行く
い  

人
ひと

や 近く
ち か く

に 住んで
す   

いる人
ひと

しか 通
とお

れません 

 

試合
し あ い

がある日
ひ

は  試合
し あ い

が 始
はじ

まった 90分
ふん

後
ご

から 試合
し あ い

が 終
お

わった 2時
じ

間
かん

30分
ふん

後
ご

まで 日
に

本 平
ほんだいら

さくら通り
どお  

で 交通
こうつう

規制
き せ い

をします。 

 

■ 車
くるま

の数
かず

が 多い
お お   

と 通れない
と お      

時
じ

間
かん

が 長
なが

くなることが あります。 

■ スタジアム
す た じ あ む

に 来る
く  

ときは バス
ば す

や 自転車
じ て ん し ゃ

で 来
き

てください。 

■ 自転車
じ て ん し ゃ

やバイク
ば い く

は 日
ひ

立
たち

体育館
たいいくかん

横
よこ

駐 輪 場
ちゅうりんじょう

、 JA しみず清水
し み ず

支店
し て ん

、天王山
て ん の や ま

公園
こうえん

に 止
と

めてください。 

 

IAIスタジアム
す た じ あ む

で 試合
し あ い

がある日
ひ

 

いつ 試合
し あ い

が始
はじ

まる時間
じ か ん

 いつ 試合
し あ い

が始
はじ

まる時間
じ か ん

 

3/2(土
ど

) 午後
ご ご

２時
じ

 5/26（日
にち

） 午後
ご ご

２時
じ

 

3/16(土
ど

) 午後
ご ご

２時
じ

 6/8(土
ど

) 午後
ご ご

６時
じ

 

3/24（日
にち

） 午後
ご ご

２時
じ

 6/30（日
にち

） 午後
ご ご

６時
じ

 

4/3（水
すい

） 午後
ご ご

７時
じ

 7/6(土
ど

) 午後
ご ご

６時
じ

30分
ふん

 

4/20(土
ど

) 午後
ご ご

２時
じ

 8/10(土
ど

) 午後
ご ご

６時
じ

30分
ふん

 

5/3(金
きん

・祝
しゅく

) 午後
ご ご

２時
じ

 8/17(土
ど

) 午後
ご ご

６時
じ

30分
ふん

 

5/11(土
ど

) 午後
ご ご

２時
じ

 

 

試合
し あ い

に 行く
い  

人
ひと

は シャトルバス
し ゃ と る ば す

（有料
ゆうりょう

）を 使
つか

ってください 

1 ＪＲ清水駅
し み ず え き

東 口
ひがしぐち

⇔IAIスタジアム
す た じ あ む

 

2波止場
は と ば

フェルケール
ふ ぇ る け ー る

博物館前
はくぶつかんまえ

⇔宮
みや

加三橋
か み ば し

⇔IAIスタジアム
す た じ あ む

 

シャトルバス
し ゃ と る ば す

についての問合
といあわ

せ 

 静
しず

鉄
てつ

バスコールセンター
ば す こ ー る せ ん た ー

 252-0505(休
やす

みなし 午前
ご ぜ ん

7時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

８時
 じ

まで) 

 

問合せ
といあわ  

 

スポーツ
す ぽ ー つ

交流課
こうりゅうか

 221-1072 

  


